

Bilan moral AG Juillet 2024

Bonjour à tous et merci de votre présence,

L'AG arrive un peu tard, le début d'année est bien rempli avec la distribution des porte-greffes, la collecte des greffons, la préparation de la Foire aux greffons et les animations.

En 2023, Dournenez sur l'Ile Tristan, Bannalec, Bubry, Emmaüs à Rédéné, Kervignac, Lanvaudan, Rédéné pour des greffages et fournit des porte-greffes pour Locmalo et Locunolé.

- 470 plants en lieux publics.
- 420 en prestation chez des producteurs.

Jules et Johann ont oeuvré pendant 5 semaines au printemps et une semaine en Octobre pour le suivi des greffages.

Pour information avant la fin de l'exercice 2024, ce printemps nous avons greffé avec les municipalités de Ploemeur, Locmalo et Locunolé pour de nouveaux vergers et avec Guidel, Concarneau, St Evarzec, Douarnenez, Inzinzac Lochrist.

L'association a réalisée 61 greffages pour le Pôle fruitier à Kerlaz, Plogastel St Germain, Confort Meilars et Gourlizon en collaboration avec l'ONF.

- 231 plants en lieux publics
- 640 chez des producteurs.
- 120 pour le conservatoire du littoral.

Sans oublier la belle journée Foire aux greffons de Rédéné.

40 vergers créés regroupant plus de 3000 plants haute-tige de pommiers et poiriers.

Des projets sont en cours à Meslan, Rédéné, Abbaye de St Maurice, Inguiniel, Lanester.

En 2025, à Brunénant sur Guidel, un verger conservatoire expérimental en poiriers à poiré, en association avec le Pôle fruitier de Bretagne devrait voir le jour.

Ces projets représentent un potentiel de 200 plants à greffer.

- Nous avons été contacté par des producteurs pour des conseils et fournir des greffons, des prestations suivront et permettront l'embauche de nos greffeurs incontournables.

Jules est en voie de création d'une entreprise pour des prestations dans le domaine fruitier, il faudra peut être envisager une autre forme de services avec lui.

Nous lui redirigerons les demandes de tailles et entretiens faits auprès de l'association.

La Foire aux greffons 2023 à Tréméven a été une réussite, l'affluence a été estimée 500 personnes. Associer des pépiniéristes en bio apporte une nouvelle dimension à la foire, l'association retrouvant son rôle de promotion des anciennes variétés.

Deux animations en taille ont été réalisées par Pascal Paris en février, renouvelées en 2024.

Nous envisageons d'augmenter leur nombre et leur sujet en proposant des séances de formation sur les techniques de greffage.

Un Conseil d'administration sera organisé en septembre prochain, la date et l'ordre du jour sera également envoyés aux adhérents. Ceux-ci seront invités à y participer au titre d'observateurs. L'automne prochain des inventaires sont prévus, les dates des animations seront communiquées.

C'est toujours un plaisir de se retrouver dans l'attente de nouvelles aventures fruitières.